



第7回 役員・運営委員/合同会議の報告

平成29年10月26日(木) 午後7時～ 神戸地区市民センター

2階会議室 出席45名 欠席10名



1. 部会の開催(～19:45)

2. 村田 会長挨拶

3. 平成29年度事業実績報告 参加者数

◆ 地域の安全 MAP の作成

- 第五小4年生が主となり、松阪市地域安全対策室と、神戸まちづくり協議会、学校がタイアップした事業
- 台風21号の影響で小学校へ集合、現地確認が出来ずに写真の代わりに付箋を貼ったMAPが完成しました。
- 完成したMAPが第五小文化祭で掲示されていました。

10/21(土)



◆ 秋の合同防災訓練

10/29(日)

- 午前:災害時要支援者サポート訓練 89名



- ① 支援を必要とするご家族とのトーク

- ② どのような方が要支援者なのかを、資料に基づいて説明

- ③ 車椅子/アイマスク/耳栓等を使ったサポート体験

以上を行いました。身近なところで考えられる災害時の要支援者への対応について、考える良い機会となりました。要は、協議会や自治会等の活動へ参加をしたり、又日常の中での近隣との関係作りが大切だと感じさせられました。

- 午後:津波避難訓練(台風22号の影響で中止)
予報から前日に中止の判断→大雨が降り、良い判断だった。

◆ 第五小芝桜の植栽 約100名 10/26(木)13:40～

- 好天に恵まれ、1年生91名が約70株の芝桜の苗を植えました。



◆ 神戸地区文化祭 約100名 10/21(土)・22(日)

- 台風21号の影響

20日(金)17:00の判断では、館内行事に限って実施することを確認、屋外で予定の久保中吹奏楽の演奏やカレーランなどの販売等も中止を決定。20日朝から1階でのクラブ展示や、2階での芸能発表の会場づくりを実施。赤飯は、翌日販売しようと、調理室を利用して作りました。一部は当日販売しました。

21日の朝警報発令、せっかく準備をしていただき残念でしたが、市民センターは避難所になることも考え中止を決定しました。



◆ 公民館事業

- 親子遊び 20名

11/10(金)
クッショングローブを借用(好評)



- ◆ 第五小文化祭で活動
紹介 6名 11/4(土)
● 昨年と同じ下駄箱横で芝桜/農園事業をパネルで紹介



- ◆ ふれあいの集い 118名 10/31(火)
● 午前は参加者11名のカラオケ大会(自前の衣装も素晴らしい)
● 午後からは、神戸公民館のクラブによるフラダンス(2曲) クラギ文化ホール/マジック宅配便6名によるマジックショー 鈴木さん等三重県人権委員8名による演劇「水戸黄門」と、 黄門さんの歌に合わせた体操を行った
● 出場の皆さんのが熱演で、出席者に喜んでいただいた。



- ◆ グラウンドゴルフ(練習) 30名 11/7(火)
● 暑くもなく適度なコンディションで和気あいあいと練習。
◆ ふれあい農園
● 刈り取ってあつたいもツルの処理 6名 1/27(金)
雨に濡れドロドロのツルを軽トラ2台で処理場へ運搬
● 芝桜の追加植栽 8名 11/4(土)

4. 平成29年度これから事業

☆ 防犯防災部会

- ◆ 平成30年度元気応援事業へ応募予定

- 応募期間 11/18～12/1、一次審査 12/14、プレゼン 1/27
- テーマ「大規模災害時に『救える命を救う』まちづくり」
- 防災備蓄品の購入

☆ 地域環境部会

- ◆ 芝桜の維持管理 12/9(土)8:30～

☆ 教育文化部

- ◆ 公民館事業

- 村林先生の料理教室 11/25(土)
- 大掃除 12/4(月)
- 第二の人生かがやき塾 1/12(金)

- お菓子づくり教室

1/21(日)

☆ 広報部会

- ◆ 広報の内容充実(15日締め切り)

- 自治会紹介、名古須(12月)、垣鼻里中町(2月)

☆ 健康福祉部会

- ◆ シャフルボード大会

11/19(日)

- 練習日 11/17(金)、11/18(土)

- 16チームが4コートで対戦します。

- 午前中で終了したい。

- ◆ 健康福祉講座

2/4(日)

5. 報告/連絡事項

- ◆ 平成30年度事業計画案策定について

- 現在のところ、660千円を次年度繰越の見込み

- 12月末までに部会案をまとめる。

- ◆ 平成29年度事業打ち上げ会

11/23(木)

- ◆ 平成29年度防犯灯/掲示板・補助金の締切り 12月末日

- 7自治会へ交付済み、12月末までに申請できない自治会は理由を事務局まで連絡下さい

- ◆ 松阪市地域防災シンポジウム

3/10(土)13:30～

- 避難行動について考える(案)

- 基調講演/協議会の取り組み発表と意見交換

- ◆ 今後の会議予定について

- 12月度協事務局会議 19:00～

12/17(木)

- 12月度役員会／運営委員会合同会議 19:00～12/24(木)

☆学校イベント紹介

松阪市立久保中学校

10月12日からの3日間、修学旅行に行ってきました。1日目は、ハロウィン真っ盛りのディズニーランドで楽しい時間を過ごし、2日目は、高層ビルが建ち並ぶ都内を自分たちで地下鉄に乗り継ぎながら見学し、3日目は、国会議事堂と皇居を見学してきました。そして、帰りの近鉄あおぞら号の中、車窓から三重県の田園風景が見えてきた時、このようなつなづやきが聞こえてきました。「ああ、高いビルがない。落ち着くわあ。やっぱり、田舎がいいわ…」仲間と寝食を共にし、親交を深め、楽しい思い出を残すことができるのも修学旅行の良さですが、このような気持ちになれるのも、修学旅行の良さだと思います。故郷や家族への想いは、離れてみないと気づくことはできません。松阪駅に到着し、迎えにきてくれた家族のところへ満面の笑顔で吸い寄せられていく子どもたちを見て、安堵するとともに嬉しく思いました。

